

GRÈVE SNCF

JE SUIS CADRE & JE ME POSE DES QUESTIONS SUR MA RETRAITE

Le mouvement est aujourd'hui largement soutenu par les cadres de l'entreprise avec un nombre de grévistes dans cette catégorie de personnel quasiment inédit dans toutes les régions.

Ce soutien significatif de l'encadrement à cette mobilisation est bien le résultat du discours cacophonique du gouvernement et démontre l'inquiétude dans toutes les catégories professionnelles. Faute de réponse claire, la mobilisation est la seule solution. Cette situation doit faire s'interroger, tant la direction de l'entreprise que l'exécutif du pays, sur l'urgence absolue à rassurer les cheminots.

36 %

était le pourcentage de cadres en grève le jeudi 5 décembre.

LA CFDT EST AUJOURD'HUI PREMIÈRE ORGANISATION SYNDICALE CHEZ LES CADRES AU NIVEAU INTERPROFESSIONNEL. LA CFDT ENTEND LES INQUIÉTUDES DE TOUS LES CHEMINOTS, DE TOUS LES COLLÈGES, TANT STATUTAIRES QUE CONTRACTUELS. ELLE NE LAISSERA PAS SE PROFILER UNE RÉFORME QUI NE PRENDRAIT PAS EN COMPTE LES REVENDICATIONS QU'ELLE PORTE.

Dans ce contexte de mouvement de grande ampleur porté par l'ensemble des salariés de l'entreprise et au-delà, la CFDT Cheminots demande à nouveau l'ouverture de négociations, et ce, dans les plus brefs délais.

La CFDT Cheminots reste bien entendu à l'écoute de l'ensemble des salariés de l'entreprise par le biais de ses représentants afin de répondre à toutes les questions sur le sujet des retraites.

Les préoccupations de nos collègues sont légitimes, la CFDT Cheminots demande qu'elles soient entendues ! ●

